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■司会    ＳＡＡ 平石 典嗣君 

■点鐘           会長 大堀 文雄君 

■ロータリーソング         我らの生業 

 

◆会長挨拶         会長 大堀 文雄君 

皆様こんにちは。 

9月の例会に出席くださいま

して有難うございます。朝晩

涼しくなってきましたね。 

９月１３日、真岡市の新庁舎

の完成式に真岡ＲＣを代表して出席してまいりま

した。縦の糸と横の糸をつむぐ真岡木綿のように、

人と人のつながりを紡ぐ市庁舎をイメージした外

観となっていて、新しい市のシンボルです。もう一

つ、タイムカプセルも神戸製鋼他の事業所様が寄付

されました。皆様も時間が御座いましたら御覧にな

ってください。 

私の今年の会長方針「ほほえみで心を豊かに」に

添うと思いますが、私は長い間真岡市のスクールガ

イドをやらせて頂いております。毎朝西田井駅前で

子供達の登校時の安全を守っていますと、一番気に

なるのが、子供たちの数がだんだん少なくなってき

ていることです。このままですと、西田井小学校が

無くなってしまうような気がして心配しておりま

す。毎朝子供たちを見守っておりますと子供たちの

挨拶で気が付くことが御座います。小学生は元気よ

く「おはようございます。」と言ってくれ、中学生は

段々声が小さくなり、高校生は頭を下げ声が聞き取

り辛く、成人は頭を下げるだけ。年齢を重ねるごと

に挨拶ができなくなっていくようです。朝の挨拶は

子供や社会や職場でも気持ちよく「おはようござい

ます」と大きな声で挨拶をすると一日が気持ち良く

スタート出来ると思います。皆様も挨拶は元気よく

致しましょう。 

最後に栃木県でもコロナ感染症が昨日も出てい

ます。皆様も三密を避けてかからないように努めて

参りましょう。例会参加有難うございました。 

 

◆本日のお食事 

 

本日も大変美味しく 

頂きました。 

 

 

◆幹事報告            中川 宏行君 

 まず、例会初めにロータリ

ーの友に関するアンケートを

皆様に配らせていただきまし

た。この例会中に回答をして

いただき、帰りに事務局の方

にお渡し頂ければと思います。 

次に第一回の炉辺会合の案内について今回の座

長はあえて飲食店経営の会員と致しました。コロ

ナの対策をしっかりとして頂き、開催して頂きた

いと思っております。 

続きまして、１０月より例会場を商工会議所で

行う予定でありましたが、会議所の外窓が開かな

い状態だという事でコロナ対策として不十分なの

で、１０月は静風様で開催いたします。宜しく御

願い致します。 
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◆委員会報告  友地区代表委員 小林 勇一朗君 

 

 皆様こんにちは。友地区代

表としての初めての仕事とし

て、皆様にお願い事が御座い

ます。先程中川幹事よりお話

がございました、ロータリー

の友に関するアンケートですが、それについてお話

しいたします。9 月はロータリーの友月間になって

おります。本来ですと、友地区委員が各クラブに伺

い、友への関心を深めたり、友を活用して頂けるよ

うお願いに伺うわけでありますが、今年はコロナの

関係上、その様な事が行えない為、今回このような

アンケートを回答して頂く事になりました。その事

に対して内容を読んで頂けているかどうかなど

色々な内容になっております。下の方に６～７問書

き込む所が御座います。ご意見ご要望を書いて頂け

ると大変有り難いなと思っております。宜しくお願

いいたします。本日中に書き終わらない、沢山記入

したいと言う方は本日ではなくても構いませんの

で、集計は来月１０月２０日位に４８地区の集計を

3 人でまとめ上げますので、今月中に回答を宜しく

御願い致します。以上です。有難うございました。 

 

◆スマイルボックス報告     細谷 慶忠君 

 

大堀文雄会長 本日の卓話石田ガバナーエレクト

宜しく。楽しいお話をお聞きしま

す。 

中川宏行幹事 石田ガバナーエレクト、急な卓話

の御願いにもかかわらずご対応頂

き有難う御座います。石田ガバナ

ー年度頑張ります。 

石田 順一君 本日卓話のスピーカーをさせてい

ただきます。どうぞ皆さまごゆっ

くりお休みください。 

宇賀神裕一君 先日の義父の葬儀には、皆様より

過分なる御香料、御供花等を賜り

有難う御座いました。そして、誕

生日祝いを頂き有難うございま

す。 

広沢 雅信君 最近、家庭内及び会員増強活動に

おきましても、塩対応の連続

でへこんでいます。会員増強

の皆様のご理解とご協力を宜

しく御願い致します。 

 

 

◆内部卓話     石田順一ガバナーエレクト 

 

 昨日卓話のご依頼を頂きました。私も、もっと 

早くに皆さんにご報告や御礼をしたかったのです 

が、７月よりガバナーエレクトとして活動してお 

り、今日になってしまいました。 

エレクトって何してるの？とお思いでしょう 

が、毎日ガバナーになるための勉強をしておりま

す。きついです・・・ 

 さて、皆様も報道などでご存知かと思いまが、 

世界保健機構（WHO）は、８月２５日、WHOアフリ 

カ地域の全４７カ国において野生型ポリオウイル 

スの伝播が正式に断ち切られたことが発表されま 

した。これは、ロータリーが最優先事項として掲 

げてきたポリオの世界的根絶に向けた歴史的かつ 

重要な前進となったわけであります。 

 アフリカ地域で野生型ポリオウイルスが根絶さ 

れた今、世界人口の９０％以上を占める WHOの 

６地域のうち、５地域でポリオが根絶されたこと 

になります。WHOの地中海地域に含まれるアフガ 

ニスタンとパキスタンでは、現在も野生型ウイル 

スによるポリオの感染が続いています。紛争地域 

での活動が中々大変な事であると思いますが、あ 

と少しで世界からポリオが無くなるのも目前に来 

ています。ただ一つ残念なのが日本の報道で、名 

前が出てくるのが、ジャマイカや日本政府やビル 

ゲイツなどの名前が出てきますが、ロータリーの 

名前が全然出てきません。何十年と活動している 

ロータリーのロの字も出てきませんでした。先日 

ガバナーエレクト研修があった際こんな質問があ 

りました。ポリオについて国内の報道機関にロー 

タリーの活動をＰＲしてもいいのではとのご意見 

が出ておりました。私もその様に思います。ロー 

タリアンの皆様には、引き続きポリオプラス基金 

への継続的なご寄付をお願い致します。 

９月１４日と１５日にかけて２日間ガバナーエ 

レクトトレーニングセミナー（GETSパート１）が

ZOOMで開催されました。 

１日目は午前１０時より午後８時まで行われま 

して、その中には、２時間のパートナーセッショ 

ンもありました。ロータリーの誕生から今に至る 

までの活動ですけれど、私は改めて新鮮な気持ち

になり、ポール・ハリスを尊敬致しました。 

また、友愛の家と称してバーチャル飲み会にパ

ートナー共々マイクミュートを外し、それぞれの

自己紹介から始まって普通の飲み会みたいに楽し

く過ごさせていただきました。初めての試みでは

ありましたが悪くないなと感じました。 

２日目は、９時半から午後４時半までと、中々ハ

ードな GETS ではありました。色々な考え方のガバ

ナーエレクトがいらして、やっぱりガバナーになる

方は違うなと、感心致しておりましたら、自分もガ

バナーになるのだと我に返った次第であります。ま

た、１１月に第４９回ロータリー研究会があります。

昨年の第４８回は神戸で４泊５日で行われたと記

憶してますが、今回はオンラインで１日での研究会

となります。前回マーク・ダニエル・マローニーRI

会長夫妻のほかゲイリー・C・K・ホァン RI TRF管理

委員長夫妻参加の下、基調講演など頂き、また盛大

に歓迎晩餐会が行われ大盛り上がりでしたが、今回

の研究会ではホルガー・クナーク RI 会長はオンラ
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インでの参加になると思います。 

今までに、沢山の研修を受けてきた中で、こんな

くだりがありました。「一度でもロータリーの活動

に参加した人なら誰でも、私たちの組織がただのク

ラブの集まりではなく、それ以上のものである事を

知っています。世界をより良いものにしようという

ロータリーの使命を果たそうと、世界中にいる何百

万人もの仲間が結びつき協力しようとする、その力

こそがロータリーなのです。」私が感じたことに、今

ロータリーに求められる一つに行動計画の立案の

大切さがあります。行動計画は、組織レベルの活動

を導くことを目的としていますが、ロータリーの核

心はクラブと地区であるため、ロータリーの新しい

計画に沿ったクラブ・地区独自の行動計画を立てる

ことが強く奨励されております。 

世界は急速に変化しており、これからの年度で発

展を維持して行く為に、ロータリーのビジョンを支

える活動を導く事で、過去を称えると共に未来を受

け入れる事を目的にしているからです。 

「多様性や公平さや開放性」への取り組みが必要と

感じました。この話をしますとあと３０分必要なの

でここでの説明はやめておきますが、次の機会にお

話しさせて頂きたいと思います。ガバナーエレクト

としての近況報告を申し上げさせて頂きました。 

 今地区の委員会の集まりやローターアクトの集

まり事が全て、会場に参加する人、オンラインで参

加する人とハイブリットで開催されております。今

年度も、森本ガバナーのもとで開催されます地区大

会も会場への参加者の制限やその他の会員はユー

チューブで同時配信しますから見てください、とい

った方法を導入しての開催となります。コロナ禍の

中このような形で開催する判断だと思っておりま

す。当該年度はどうなるか今のところ分からない状

況であります。これだけ、オンラインでの研修会な

どが当たり前になってくると、私は少し寂しいよう

な、残念な気がしてなりません。そんな中、是非と

も皆さんの所でもオンライン会議ができるようネ

ット環境を整えて頂ければと思います。 

 2021 年に入りますと様々な研修会など行事を開

催しなくてはなりません。第 4グループ、各クラブ

の皆様にご協力を頂くのですが、特にホームクラブ

の真岡クラブの皆様には、沢山お世話にならなくて

はなりません。是非とも絶大なるご協力をお願い申

し上げます。 

 今回は準備する時間がなく、感動するようなお話

をお伝えする事が出来ず、大変申し訳ありませんで

した。また、機会が在りましたらもっともっと勉強

して良いお話をお伝え出来たらと思います。以上で

卓話とさせて頂きます。ありがとうございました。 

 この後、金子地区幹事 

より今後の行事予定や地 

区の役員等のお話があり 

ますので宜しくお願い致 

します。 

◆2021石田ガバナー年度に向けて 

金子 正男 次年度地区幹事 

 

今後の日程等をお話しさせていただきます。石

田ガバナーエレクトGETS（ガバナーエレクト研修

セミナー）に色々リモートで参加して９月14,15日

だったと思いますが、頭の中がパンク状態で大変

かと思います。東京プリンスホテルで11月25日予

定の会議の方も多分リモートで開催されるのかな

とこのように思っております。また2021年２月７

日からアメリカのポートランド国際協議会に向け

て勉強中かと思いますが、これも来月にならない

と正式な返答が無いという事で御座います。とい

う中で、今後の流れに向けて10月２日にフォーシ

ーズン静風様で石田順一ガバナー年度の事業方針

についてまた担当実行委員会の役割について開催

する予定で御座います。お手元に組織図が渡って

いるかと思いますが、その様な形で皆様のご協力

を得ながら、また第４グループガバナー補佐経験

者、会長経験者また幹事経験者の皆様にご協力を

得ながら進めて参りたいと思います。また10月17

日に宇都宮グランドホテルにおいて、第１回ガバ

ナー補佐研修会を開催する予定で御座います。す

でに始まっております他多数の会議が御座います

が、進めて参りたいと思います。今年度森本年度

10月23日地区記念ゴルフ大会、24日地区会長幹事

会指導者育成セミナー。25日勝田屋記念会館にて

本大会を開催いたします。これも、会長幹事のみ

参加の地区大会は異例で御座います。ユーチュー

ブの方で配信すると言う事なので是非ご覧になっ

て下さい。年が明けまして来年2021年２月27日に

は地区チーム研修セミナーが宇都宮グランドホテ

ルで開催されます。宇賀神チームリーダーにご協

力頂きながら、数名の受付等ご協力の下、進めて

参りたいと思っております。３月28日にはPETS会

長エレクト研修セミナー、これも宇都宮グランド

ホテルで開催する予定で御座います。当クラブか

らは齊藤エレクト他数名の方のご協力を得て開催

して行きたいと思います。４月11日、地区研修協

議会真岡イチゴホール他会議場を使いながら野沢

実行委員長他多数のクラブの皆様のご協力を得て

開催して行きたいと思っております。６月12日か

ら台北国際大会開催、これもまた決定では御座い

ませんが予定は入っております。なにせ石田ガバ

ナーエレクトが主催なので、栃木ナイト等々どう

開催するか、このコロナ対策の中、四苦八苦して

検討中で御座います。開催の折には、皆様のご協

力宜しくお願い致します。そして来年度７月よ

り、いよいよ石田順一ガバナー年度がスタート致

します。８月25日にゴルフ選手権大会が例年通り

開催されまして、当クラブから3位に入った方がお

りますし、私は107回位打ってようやくコースを回

ってきて、もう二度と来るものかと思ったのです 

が、悔しくてゴルフをもっと練習しようかなとも 
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思いました。また、７月より12月までは石田ガバ 

ナーが各クラブにガバナー公式訪問し、この際には、 

随行者をどのようにするかとか考えておりますが、 

今年は森本ガバナーがお一人で訪問している様で 

御座います。来年度の事は色々と検討中で御座いま 

す。10月22日地区大会を予定致しております。初日 

に記念ゴルフが御座いまして、益子カントリークラ 

ブで開催致します。23日、RI会長代理歓迎晩餐会、 

会長幹事会議地区指導者セミナー等々につきまし 

ては、フォーシーズン静風様にて開催。24日地区大 

会本会議真岡イチゴホール 

他。盛大に真岡ＲＣをアピ 

ールしていきたいと思って 

おります。皆様大勢のお力 

が無いと実現しないのでご 

協力お願い致します。 

 

◆補足説明       石塚 龍男地区会計長 

 

本日、川嶋年度の地区大会記念誌が届きました。

次年度の作成者は渡邉会員で御座います。残念なが

ら10月24は会長幹事しか地区大会参加できません。

ですので来年度の記念誌の原稿を見ての予習がで

きません。３日間が全て書かれているのですが、一

番最後に地区大会決算報告書があります。現在の会

員数が1700弱。一人10,000円頂き1700万円弱プラス

一般会計から80万円、合計1780万円が原資です。た

だし、RI会長代理晩餐会参加費は実行委員長に決め

て頂きます。ただ細かな資料がガバナー事務所に無

いため各過去のホストクラブの会計を担当した方

から情報を頂けなければ具体的になりません。地区

委員会実行委員長会計の豊田会員には各データ集

めをお願い致します。また、先程金子地区幹事より

説明がありました、地区役員並びに地区実行委員の

役員が四角の中で御座います。石田年度としては、 

 
◆スケジュール 

 

 

 

 

 

 

 

 

本年度川嶋年度の期間中にまず地区チーム研修セ

ミナーを行います。中谷地区研修委員長が石田ガバ

ナー年度の先生役になっていただきます。相談しな

がら一年間の内容を決めていく事になります。２月

27日、地区チーム研修セミナーを開催致します。ま

ず石田ガバナーエレクトが２月７日からアメリカ

のポートランドで研修を受け、RI会長の方針を自分

の方針に反映させて研修セミナーで発表致します。

ここの地区研修セミナーの委員は地区の委員長を

含め委員です。約 100名。そこで各委員の話し合い

をしていきます。ただ、あくまで未定になりますが、

準備をしていかなければならないため、本日発表さ

せて頂きました。日にちと場所だけは押さえてあり

ます。委員長役員はとりあえず書かせて頂いて 

おりますが、各委員会でスタ

ートして頂き詰めていってい

ただければと思います。 

宜しくお願い致します。 

 

◆スマイルボックス（９月１７日現在）   

（円） 

前回までのスマイル繰越金 264000 

会員 13000 

ビジター 0 

本日のスマイル合計 13000 

スマイル今期累計 277000 

前回までの米山繰越金 9666 

本日の米山 0 

米山今期累計 9666 

◆月間予定出席者        

在籍 57 名 出席免除者 1 名（有資格者 1 名 + 有理由者  名） 

例 会 日 出席義務 事前 MU 事後 MU 出席者 内免除者 欠席者 出席率(%) 

補正後 月 日 － － － － － － － 

本 日 ９月 17 日 56 0 0 36 １ 20 64.29 

 

◆月間出席率 ( % ) 

7 月 8 月 9 月 10 月 11 月 12 月 1 月 2 月 3 月 4 月 5 月 6 月 

90.27 －           

※例会欠席は前日 15:00 までに必ず事務局（TEL.0285-84-2511 FAX.0285-84-2510）までお知らせください。 

 

次回の例会は 

10月 1日（木） 

［月初例会］ 
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次々回の例会は 

10月８日（木） 

<フォーシーズン静風> 


